

WOHN- STIL- IKONE

PASTELL PARTY. Mit ihrem Online-Living-Portal Westwing hat Delia Fischer unsere Wohnwelt revolutioniert. STYLE-BOOK zeigt sie nun ihr privates Refugium und verrät ihre Stilgeheimnisse. Willkommen in der Münchner Mädchen-Oase.

Mädchentraum in MÜNCHEN

Herzlich Willkommen bei **Westwing-Inhaberin Delia Fischer**. Die junge Startup-Unternehmerin zeigt ihre zauberhafte Dachgeschosswohnung. „Ein bunter Mix“, so Delia. „Denn ich bin entschieden unentschlossen. Das wird im Esszimmer besonders deutlich. Inspiration waren die Hamptons: Ich liebe es, wie Amerikaner klassische Interiors aufbrechen! Weiß-blau ist eine sehr klassische Kombination. Der Esstisch ist puristisch. Dazu kombiniere ich einen Kronleuchter – in glamouröser, venezianischer Form, der mit Holzperlen aber Boho-Flair bekommt – und Ikat-Stuhlbezüge. Ich habe mich für klassische gepolsterte Stühle entschieden, weil ich will, dass Gäste bei mir gemütlich und lange sitzen. Man sagt, es ist ein No-Go kapitonierte Möbel (deren Polster mit Knöpfen fixiert werden) mit einem Musterstoff zu beziehen, weil sich dann das Muster verzieht. Aber mir gefällt gerade das Unperfekte daran!“

Astrid M. Obert

Stil ist keine Frage des Geldes. Das gilt im Living- wie im Fashionbereich. „Doch gab es lange, anders als im Modebereich, kein Online-Portal, wo man tolle Möbelstücke für gutes Geld bekam.“ 2011 hatte Delia Fischer, heute 29 Jahre alt, schließlich die Idee für Westwing und wenig später – sie tat sich mit einem online-affinen Geschäftspartner zusammen, war der Online-Livestyle-Store aus der Taufe gehoben. Mittlerweile beschäftigt sie in 14 Ländern über 1.100 Mitarbeiter – alleine in der Geschäftszentrale in München mehrere Hundert! Eine Erfolgsgeschichte die ihresgleichen sucht. Wie ihr Startup-Unternehmen ist auch Delias Gespür für Stil immer mehr gewachsen. Eine neue Wohnung in München war rasch gefunden und die wurde dann natürlich nach allen Regeln der Kunst – à la Delia – in Szene gesetzt. In ihrem neuen Buch *Wohnstile* (s. re.) und im **STYLEBOOK** zeigt die neue Stil-Ikone, was sie kann und wie sie wohnt.

Und so macht es die Expertin! Die Startup-Unternehmerin hat sich mit viel Liebe zum Detail ein gemütliches aber stylisches Single-Refugium geschaffen. „Nicht so girly, wie meine letzte Wohnung aber trotzdem verspielt in Pastell. Das alte Jugendstil-Haus“, so Delia, „hat mir auf Anhieb gefallen. Im Vorgarten steht ein Apfelbaum, die



UPGRADE YOUR HOME! Persönliche Wohlfühlfarben, Symmetrie, weiche Stoffe und viele Accessoires wie Pölster. So lautet Delia Fischers Wohnstil-Geheimnis.

Wohlfühlort. Delia Fischers Tipp fürs Schlafzimmer: eine Oversize-Decke macht das Bett immer elegant. Ihre Lieblingsbettwäsche kommt aus der Plauener Seidenweberei.



Delias Wohnzimmer. Pastellöne, warme Stoffe wie Samt, Blumen und Symmetrie (zwei Beistelltische) sorgen für Gemütlichkeit und Harmonie. Fischers Tipp: Das Sofa mit einem Stoffbezug – in diesem Fall von Prestigious Textiles – und zwei Beistelltischen (Symmetrie!) von Safavieh, sowie Kissen upgraden. Die großen Stücke bleiben länger. Accessoires werden häufig gewechselt.

Dachgeschoss-Wohnung hat einen ungewöhnlichen Schnitt, und die Terrasse ist viel größer, als ich zu hoffen gewagt habe.“ Wie sie beim Einrichten vorgegangen ist? „Mein erster Schritt war, mir ein Farbkonzept zu überlegen. Weiße Wände sind nicht mein Ding. Ich habe mich für pastellfarbene Wände entschieden, das schafft sofort eine sanfte Atmosphäre. Ein warmer Grauton in Schlaf- und Wohnzimmer, weil er beruhigend wirkt. Lindgrün im Eingangsbereich und ein zartes Blau in Küche und Esszimmer.“ Besonders stolz ist sie auf die kleine Ankleide im Vorzimmer. „Da konnte man eigentlich nur einen Einbauschränk einbauen und dann kam mir die Idee für den begehbaren Schrank.“ Eine Kroko-Tapete in edlem Dunkelgrau war schnell tapeziert. Die roten Schuhsohlen sind sowieso Eyecatcher genug.“ Living-Tipp des Profis: „Aufgeräumt soll es sein. Das gilt übrigens auch besonders fürs Schlafzimmer. Denn gerade dieser Raum wird oft als Rumpelkammer missbraucht. Dabei sollte es gerade hier aufgeräumt und edel sein. Es ist unser Rückzugsort, die Entspannungszone. Man muss reingehen und ankommen. Ich hab die Schlafzimmerrückwand mit einer Urwaldtapete mit Paradiesvögeln darauf tapeziert. Weil's mir gefällt! Ich muss es cool finden. Und das ist mein oberstes Stylecredo.“



Neuer Interior-Ratgeber. Wunderbare Wohnideen gibt es in Delia Fischers erstem Buch „Wohnstile“ (Callwey, 36 Euro), in dem sie auch ihre eigene Wohnung zeigt. Rechts: Delias großer Stolz: der begehbare Schrank im Vorzimmer. „Ich habe ihn mit einer Krokotapete tapeziert und die Bretter in der selben Farbe gestrichen. Das wirkt sehr elegant!“

